

Foyer de vie Pen ar Prat à Pont-l'Abbé

10 places supplémentaires et des nouveaux aménagements

Après deux années de travaux de réhabilitation et de restauration, le foyer de vie de plain-pieds comprend désormais 31 chambres dont 2 permettant l'hébergement d'un couple.

Grâce à cette extension, l'établissement a augmenté de 10 places sa capacité.

Aujourd'hui, le bâtiment est lumineux et permet la circulation des personnes handicapées hébergées. Les chambres sont spacieuses et les résidents sont invités à les décorer selon leurs envies.

Tout a été pensé pour préserver ou restaurer l'autonomie de ces personnes souffrant d'infirmités motrices cérébrales ou traumatisées crâniennes : portes automatiques, douches adaptées, placards aménagés pour les personnes à mobilité réduite, lingerie à leur disposition, cuisine thérapeutique...

Ces nouveaux aménagements ont été réalisés pour préserver et encourager au maximum l'autonomie des personnes accueillies et améliorer les conditions de travail des agents.

Le Conseil départemental a participé au financement de cette opération à hauteur de 249 960 €.

Informations complémentaires

Contact(s)

Foyer de vie Pen ar Prat

43, rue Charles Le Bastard
29120 Pont-l'Abbé

02 98 82 30 31